

Guy FAYN-DUPONT

Étudiant en Médecine

MONTPELLIER

Tres cher Poerrier. —

Ne me en croyez pas si mau-
mal mais je suis condamné à
garder le portefeuille lorsqu'outre,
D'abord il faut peut être que
vous renvoyiez les traits de cet élève
perso qui vous n'avez jamais
donné plus de 4 sur vingt pour le
Français. - Il ne chahutait pas
tellement mais pensait
beaucoup plus qu'il n'en fût
jamais (s'il y en a) des petites
Algériennes qui à apprendre
les "O minium agriculta etc.". —
Ces vers que vous nous faîtes
rester en ayant l'air très
sceptique sur l'utilité de ce
travail. Différons même

maintenant je n'en ai pas
assez l'été cette moindre
Il faut que je m'excuse de
beaucoup de choses. -
D'abord je vous envoie une
petite papier à la tête, à vous
qui avez été mon maître
éminemment et respecté. -
Si je le fais c'est quasiment toute. C'est
le seul que j'aie sous la
main et ~~que~~ mes supérieurs
n'entendent de bouger à la
suite d'une intervention my
dramatique. - Ensuite ce
nous vous avouer peut être
à vous souvenir plus facilement
s'il est bien écrit.
Je m'excuse ensuite de venir
vous bâcher, vous déranger
par ce gribouillis alors que
vous vous préparer de
partir vers votre chambre
sauver les bonnes graines
dans les jeans neuves.

Guy FAYN-DUPONT

Étudiant en Médecine

MONTPELLIER

(ce qu'on peut
savoir alors
quand on est malade)

Car le sort ne m'a
pas été favorable et

Il y a quelques kilomètres de
deux heures sur la route de
Grasse que j'ai acheté. Si
un jour vous vous égariez
vous ne savez pas où quel
point je serais content de
vous revoir.

Vous allez peut être être
retourné mais il va falloir que
je me mette à travailler et
comme la bonne vie ne
manque pas d'ailleurs....
J'ai été vaincu et suis
retourné à mon ancien
hospice régional des
sanatoriums des étudiants
grande batteuse perché
sur la plateau des Petits
Rochers à St Hilaire en
Touvet.

A tous les nombreux moments
de ce fait, je revais les bons moments
pendant lesquels vous essayiez
de me faire quelque chose de vos
clées paixement.

Donnez moi vous rectifie que
c'était peut être peu la que vous
souhaitiez le plus..

En tous les cas j'ai le plaisir
que j'aurais à venir vous remercier
Tout cela je suis persuadé qu'au
moins un de ces clés
ferez tout l'ouvrage de vous
avoir oublié - Il est inutile
qu'il vous révise combien il
serait content de voir une fois
dans la longue écurie se
profiler dans ces tuteaux ces belles

En vous demandant excuse
d'exposer ce style maladive
et cette forme, je vous
fais je crois qu'un de
vos vieux clés (26 ans) ferme
souvent à vous et vous empêche
ses très respectueuses hommages - 09/10

mais faire
seulement



Monsieur Germain
11 bis rue Marcos

Chambéry

97 - Airport. Sanatorium des éclusiers
St-Hilaire du Touvet (Isère)

